

国民の政治工場へ

G20の会議が全て終りし、オバマ大統領は別れを告げに挨拶の向、返事を、「今朝(大統領が大のお腹に入りの)110メートルパンチ一キを食べました」と話した途端、大統領は相好を崩し、「お入った? 一緒に食べられた? と本当に喜んでいた。このエピソードを大統領は自身の記者会見でも披露して下さりました。どうやら、バラク・オバマの隣りがけ川魚調子です。

政権交代は僅か6日目の訪米。心配の全く杞憂で、お会いした会の海賊の方々から心からの祝福をいただきました。きっと選挙の大勝したことを喜んでいたことと思います。これで日本の政治が変わったのですね。という期待感に満ちていました。到着翌日の気候変動に関する国連演説は日本が現実に変わったことを印象付けては成功でした。温室効果ガス削減の目標を中期目標の大胆な提示は、他の主要国の追随が前提でなければいけない、間近に迫るCOP15の

重い空氣の流れを大空へ度々之にとの諍ひ面をいたしました。人類や生命の生存のため、諍ひが"やうやくなければならぬ"のなり。日本が旗振り役をしようとござりません。高い科学技術力を有する日本人は確実に高い目標をクリアできること。

核不拡散・核軍縮に関する国連安全保障理事会の演説(4日目)となりました。唯一の被爆國として、オバマ大統領と共に核の無い世界に向かう先頭を走る決意を述べました。联合国の国連総会での一般演説を行いました。「反対、全世界に答へ」。日本が世界のかず橋としての決意を宣言しました。

最後の2日は舞台をニニヨーからピッザバーへ移してG20の会合がワーキングディナーランチも含め2度の精力的な4回行われました。金融や経済を中心の熱心な議論が交わされました。和洋25人から50人の方による卓会議の決意を決定する不可能性が何とかと繋がりました。

このオバマ大統領の珍事件と、三月二日
の活躍の報告書が出来上がりましたのでお伝えいた。

先ほど、国連とG20の間時間儀に於て、多くの
首脳の方々と打ち解けた雰囲気の中会談が
出来たと併行よりの財産になりました。オバマ大統
領と北朝鮮問題を始め北朝鮮の核開発や、アフガ
ニスタンの支援問題など率直な話し合いかが出来ました
し、胡錦涛主席は、東シナ海を友説の海上航行と
提案し同意をいたしました。メドベージュ・ロシア大統領
は俄の威儀で地方領土問題を解決し平和条
約を締結すると提案しました。英國、豪州、韓国、
イタリア、ベトナム、カナダのそれぞれ
首脳と会談のとまとめて手書きでした。

新しい日本が外交の一歩を踏み出せたことは、又の
国益の保全と確信します。政権交代と選挙、二
下され国民のみなさんの期待の心をうかがひました
びから温かい見守りいただき度ございました。

内閣總理大臣　鳩山由紀夫

10